

IMPORTANTE LOGRO PARA LA EDUCACIÓN TÉCNICA EN AYACUCHO

10 millones de soles para el licenciamiento de institutos tecnológicos de las provincias de Vilcas Huamán y Lucanas



En un esfuerzo significativo por mejorar la educación técnica en la región, el Gobierno Regional de Ayacucho, a través de la Dirección Regional de Educación de Ayacucho, ha logrado asegurar el licenciamiento de dos importantes institutos tecnológicos.

Mediante el Decreto Supremo N° 129-2024-EF, se ha garantizado el desembolso de 10 millones de soles destinado al Instituto de Educación Tecnológico Público San Juan, ubicado en el distrito de Vilcas Huamán, provincia de Vilcas Huamán, y al Instituto Superior Tecnológico Público de Chipao del distrito de Chipao, provincia de Lucanas. Este presupuesto permitirá que ambos institutos cumplan con las condiciones básicas exigidas para su licenciamiento, superando así las deficiencias actuales.

Cabe recordar que, en mayo pasado, por medio de las gestiones del gobernador regional de Ayacucho, Wilfredo Ocorima Núñez ante el Ministerio de Educación, se logró esta importante transferencia de fondos.

El director de la Dirección Regional de Educación de Ayacucho, Oster Paredes Fernández, expresó su satisfacción ante este logro significativo, destacando que estos fondos serán clave para optimizar las condiciones de calidad y lograr el licenciamiento de los institutos y asegurar que los estudiantes reciban una formación acorde a las exigencias actuales.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN